



Pressemitteilung aus der Baukommission der Einwohnergemeinde Heimiswil

Aufhebung der Aufforderung zur Wassereinsparung

Die Energiekommission der Gemeinde Affoltern und die Baukommission Heimiswil, zuständig für die Wasserversorgung, haben im Juli 2022 die Bevölkerung aufgefordert, Einsparungen im Wasserverbrauch vorzunehmen.

Aufgrund der aktuellen Lage wurde nun entschieden, diese Aufforderung aufzuheben. Die Bevölkerung wird jedoch weiterhin angehalten, aufgrund der angespannten Energiesituation einen bedachten Umgang mit Trinkwasser zu pflegen. Ein kontrollierter Wasserverbrauch unterstützt die geforderten Energiesparmassnahmen.

Baukommission Heimiswil
November 2022